

En vivienda de calle José Miguel Carrera

Adulto mayor resulta gravemente lesionado tras caída desde escalera



Un hombre de 73 años permanecía en condición grave ayer en la tarde, luego de protagonizar un accidente doméstico al interior de su vivienda ubicada en el sector norte de Punta Arenas. El hecho movilizó a personal del Servicio de Atención Médica de Urgencias (SAMU) y obligó a su traslado al Hospital Clínico de Magallanes.

De acuerdo con los primeros antecedentes, el incidente ocurrió cerca de las 16 horas en una residencia situada en calle José Miguel Carrera. En ese momento, familiares que se encontraban

en el lugar alertaron al Centro Regulador del SAMU, señalando que el adulto mayor había sufrido una caída desde altura mientras utilizaba una escalera para realizar labores domésticas.

Tras recibir el llamado, el SAMU activó el protocolo para accidentes intradomiciliarios, despachando una ambulancia de atención avanzada al domicilio. A su llegada, los equipos de salud constataron que el hombre presentaba lesiones compatibles con un trauma por caída, por lo que procedieron a inmovilizarlo y aplicar

maniobras de estabilización primaria, enmarcadas en el manejo prehospitalario del trauma.

Posteriormente, el paciente fue trasladado en condición grave hasta el Hospital Clínico de Magallanes, donde ingresó a la Unidad de Paciente Crítico. Allí se le practicaron exámenes diagnósticos con el objetivo de determinar la extensión de las lesiones y establecer el tratamiento médico más adecuado.

Hasta el cierre de esta edición no se contaban con nuevos antecedentes respecto de la evolución clínica del adulto mayor.